

Medio millón de trabajadores fueron despedidos en 2009 sin motivo

Escrito por tucapital.es - 28/06/2010 16:42

El presidente del Consejo Económico y Social (CES), Marcos Peña, ha asegurado que medio millón de trabajadores fueron despedidos en 2009 sin motivo alguno, al tiempo que consideró "limitado" el éxito de las políticas de empleo.

Fuente: cotizalia

Ya vés cómo aprovechan los empresarios en época de crisis para deshacerse de sus trabajadores, y seguro que muchos de esos 500.000 fueron despedidos por objetivos.

Salu2.
